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#361  Прямой  эфир.  Новый  проект  «КАССАНДРА»  -  предсказание
будущего.

 
31 октября 2021
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
Любовь Демченко – руководитель проекта «Кассандра»;
МидгасКаус  – представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни;
ЛиШиони  -  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по

астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром.
 

00:05 Разрешение конфликтной ситуации.
Максим: Дорогие друзья, всем привет!
Ирина: Здравствуйте!
Максим: Дорогие  друзья,  все  вопросы для  этого  прямого  эфира  вы  можете

задавать  в  чате.  Ссылка есть внизу,  под этим видео.  Для того чтобы задать  любой
вопрос,  вам  нужно  зайти  в  чат  Телеграма.  Чат  называется  «Вопрос-ответ.  Прямой
эфир».

У нас сегодня очень интересный прямой эфир. Сегодня закончился очередной
выпуск контактеров. Все довольные уехали. Никто квартиры не подписывал.

В  чатах  проекта  пишут  про  какую-то  девочку,  которую  мы  захватили  и
удерживаем. Наглая ложь. Никого мы не захватывали и не удерживаем. Юля приехала
помогать Алексею - нашему висцеральному терапевту. Юля – его девушка. Ее бывший
муж вместе со своими родственниками льют грязь на Юлю. Они пытались написать
заявление  в  милицию о ее  пропаже.  Когда  милиционер  позвонил  Юле,  он  отчитал
бывшего супруга за то, что тот терроризирует ее и ребенка, а сам не берет трубку.

 
01:49 Представление участников.
Ирина: Дорогие  друзья,  добрый  вечер!  Теперь  все  вопросы  можно  будет

задавать  в  чате  Телеграма.  Мы,  как  всегда,  начинаем с  представления.  Меня зовут
Ирина Подзорова. Я являюсь контактером с внеземными цивилизациями. Сегодня тема
прямого эфира – ответы на ваши вопросы. Мы решили посвятить этот прямой эфир
любым темам, которые вас интересуют.

После  двух  прямых  эфиров  с  невоплощенными  Духами  Ванги  и  Долорес
Кэннон  отвечают  наши  кураторы:  ЛиШиони  с  планеты  Шимор  и  МидгасКаус  с
планеты Эслер. Возможно, у вас к ним есть вопросы.

 
02:49 Проект "Кассандра".
Максим: Ты забыла сказать о нашем новом проекте.
Ирина: У нас сегодня новость – новый проект. В проекте "Кассиопея" появился

новый проект, называется "Кассандра". Создательница проекта училась в нашей школе
"Кассиопея". Она сейчас о себе расскажет.
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Максим: Всем привет, это наша Ладушка.
Ладушка: Я  всех  приветствую.  Меня  зовут  Любовь  Демченко.  Я  живу  в

Воронеже  и  являюсь  руководителем  нового  проекта  на  базе  "Кассиопея".  Проект
называется "Кассандра".

Максим: Ладушка,  расскажи,  пожалуйста,  что  ты  будешь  делать  в  этом
проекте?

Ладушка: Проект начался чудесным образом, как и то, что привело к проекту,
как  я  попала  в  “Кассиопею”,  в  школу,  прошла  учебу.  Это  было  чудо,  которое
сопровождало меня всю жизнь.

Ранее я работала на сайте "Преображение" с энергиями через звук. Меня знают
под ником "Ладушка". Звуковые проявления для меня не удивительны.

В  один  из  понедельников  я  закончила  пить  чай.  Ставлю  чашку  и  слышу
громкий голос: «Ладушка, вставай, собирайся и поезжай в Подклетное. Тебя ждут».
Все,  больше  ничего!  Поскольку  я  доверяю  жизни,  20  лет  занимаюсь  эзотерикой,
привыкла доверять. Я спокойно поставила чашку,  села в автобус недалеко от моего
дома  и  поехала.  Непроявленным  звуком  спрашиваю  свое  Я:  "Куда  мне  ехать?
Выходить на остановке?"

«Нет, дальше».
«Где выходить?»
«На конечной».
Я вышла, встала на перекрестке. Куда идти?
«Прямо, дальше, прямо, потом вниз, потом вверх, потом налево. Забор видишь?

Калитку видишь?"
«Вижу».
«Входи, там тебя ждут».
Я вошла, смотрю, во дворе женщина. Я спрашиваю: «Что здесь находится?»
Она отвечает: «А вы что ищете?»
Я говорю: «Здесь, случайно, не "Кассиопея"?»
«Кассиопея».
Я говорю: «Меня здесь ждут?»
«Пойдемте, я вас отведу».
Захожу  в  помещение,  вижу,  Ира  разговаривает  и  группа  людей,  которых  я

никогда не видела и не знала. Подхожу к мужчине и говорю: «Меня здесь ждут».
Максим: Ладушка, у нас всего час прямого эфира. Расскажи о своем проекте.

Как ты сюда попала, это вообще удивительное чудо.
Ирина: Да, человек не знал нашего адреса, просто смотрел "Кассиопею".
Максим: Ладушка,  а  как  давно  ты  занимаешься  со  своими  кураторами

предсказанием будущего?
Ладушка: Я занимаюсь не так давно. Открытие произошло примерно с неделю,

но очень  резко  и четко.  Когда пошли предсказания,  я  была сначала  удивлена.  Эти
предсказания  шли  не  только  на  физику,  то  есть  здоровье,  семья,  какие  у  кого
перспективы, кто что хочет. Группа задавала мне вопросы.

Максим: А по бизнесу будут отвечать?
Ладушка: По бизнесу, по всему отвечают. Самое удивительное, что вопросы по

бизнесу, здоровью, семье и так далее, перекликались с духовными вопросами.
Я поняла,  что этот проект имеет большую ценность  и важность,  потому что

ответы  на  обыкновенные,  обыденные,  простые  жизненные  вопросы  переходили  в
духовные.  Я  поняла,  что  это  помогает  людям  задуматься  и  получать  конкретную
информацию по своим вопросам.

Максим: Ладушка, будущее многовариантно. Ты будешь людям предсказывать



будущее со своими кураторами. Кстати, кто у тебя куратор?
Ладушка: Мне можно задать вопрос и ответят или самой сказать?
Максим: Самой сказать.
Ладушка: У меня те  же кураторы,  что  и  у  Иры,  и  есть  новые кураторы,  и

МидгасКаус.
Максим: То есть с планеты Эслер, Бурхад.
Ладушка: Бурхадцы, эслеровцы, мне сразу нескольких сообщают. Я не знаю,

кого выбрать. На вопросы приходят отвечать божественные сущности разных уровней,
с разных планет и цивилизаций. Под контролем кураторов, конечно, потому что те, кто
спрашивает, имеют своих учителей, Высшее Я. Идет работа не только моих кураторов,
но  и  работа  вопрошающих  с  высших  аспектов,  их  кураторов  и  их  направителей,
управителей.

Максим: Скажи, пожалуйста, будущее многовариантно?
Ладушка:  Да,  будущее  многовариантно.  Мирах  Каунт  мне  сказал,  что  все

предсказания  выбраны  из  подходящей  цепочки  Ленты  многовариантности,  будут
самыми приближенными к варианту человека, который задает вопросы. То есть самые
оптимальные ответы из всей Ленты.

Максим: Владимир просит о науке  образности рассказать.  Мне кажется,  мы
уже  всем  рассказали  о  ней.  Владимир  Гольдштейн  ведет  науку  образности,  его
курирует МидгасКаус. Он передавал ему эти знания.

Мы в прямом эфире. Нас смотрят полторы тысячи человек.
Ладушка: Могут пойти вопросы, на которые кураторы ответят голосом.
Максим: Спасибо  тебе  огромное!  Когда  мы  откроем  наш  проект  –  на

следующей неделе, дадим полностью все ссылки. Люди смогут задавать тебе по три
вопроса. Правильно?

Ладушка: Да, по три вопроса. Так сказали мои кураторы.
Максим: Спасибо большое тебе, Ладушка. Очень приятно, что ты с нами.
Ладушка: Благодарю. Всем всего доброго!
 
11:06 Проект "Наука образности".
Ирина: Дорогие друзья, я отвечу в двух словах, о чем наука образности. О том,

как правильно строить образы своей реальности. Как желания и мечтания воплотить в
будущем.  Какие  образы  строить,  как  они  влияют  на  будущее,  как  они  влияют  на
других людей.

МидгасКаус,  ЛиШиони  передавали  мне,  теперь  они  передают  Владимиру
Гольдштейну. Он ведет "Науку образности". МидгасКаус говорит мне, что это один из
предметов,  который  изучают  в  их  школе.  В  школе  рассказывают  о  значении
мысленных образов, мыслеформ и о законах их проявления в материальном мире.

Максим: Владимир,  надеюсь,  ты  доволен,  что  мы  о  "Науке  образности"
рассказали, где только возможно и невозможно.

Ребята, хочу напомнить, что от вашего вопроса будут зависеть ответы, которые
вы получите.

Вопрос: что будет в 2032 году, неконкретный.
Ирина: Будет где?
 
12:50 Пророчество Ладушки на 2032 год.
Максим: Ладушка, ответь, что будет в 2032 году на Земле?
Ладушка: В 2032 году будет все тоже, что и сейчас, но только будут повышены

вибрации.  Этому  можете  способствовать  вы.  Для  того  чтобы  Земля  подняла  свои
вибрации  к  2032  году,  вы  должны  напрячь  все  свои  силы,  всю  свою  Любовь  и



нежность к матушке Земле,  к Душе Земли – Гайе и повысить свои вибрации.  Если
будут  повышены вибрации всех жителей  планеты,  то  будут  повышены вибрации и
планеты Земля. Отсюда все результаты – положительные, либо те, которые вы сами
создадите.

Ирина: Я знаю, почему задали вопрос про 2032 год. Знаю причины.
Максим: Будет ли в 2032 году контакт с нашими внеземными братьями?
Ладушка: В  2032  году  будут  массовые  контакты  в  том  случае,  если  вы

повысите свои вибрации и вибрации Земли.
Ирина: Правильно.
Максим: Спасибо большое, Ладушка.
Ирина: Я  слышала  то  же  самое,  что  она  передает.  Она  контактер  планеты

Бурхад. Ее куратор – Мирах Каунт. Она рассказывала о том, что ее привели сюда, она
не знала адреса, не звонила нам, не узнавала, где мы живем. Ее привел Мирах Каунт.

Когда  я  сидела  и  разговаривала  с  учениками,  мне  сказали,  что  приехала
женщина, которая непонятно откуда взяла адрес. Я с ней познакомилась, поговорила с
Мирах Каунтом. Он привел ее для того, чтобы она смогла создать проект и отвечать на
ваши вопросы.

Максим: Я хочу напомнить, что Мирах Каунт – представитель планеты Бурхад.
Срок  их  жизни  до  25  тысяч  лет.  В  христианском  религиозном  эгрегоре  его
представляют  как  Архангела  Гавриила.  Наши кураторы  привели  Ладушку  с  новым
проектом.

Мы не хотели раньше заниматься предсказанием будущего.  Почему? Потому
что  я,  как  руководитель  проекта,  четко  понимаю,  что  это  якоря.  Но  раз  кураторы
привели человека, дали возможность, сделали акцент на том, чтобы по Ленте Времени
определять вероятные события, то мы будем предсказывать, через "Кассиопею" будем
реализовывать проект. В проекте можно задать три вопроса.

Дорогой  Владимир,  я  прошу  тебя,  пожалуйста,  не  пересылать  сообщения,
которые  высвечиваются  у  нас  в  прямом  эфире  на  экране.  Если  тебе  не  сложно,
потерпи, пожалуйста, и задай потом свои вопросы. Спасибо тебе большое, Володя.

Ирина: Чем  конкретнее  вопрос  о  будущем,  прошлом  или  настоящем,  тем
конкретнее будет ответ на него.

 
16:22 Война на Украине.
Максим: Спрашивают: "Когда закончится война в Украине?"
Война идет в Украине?
Ирина: Те, кто живет на Украине, считают, что с ними воюют, понятно кто.

Когда закончится война на Украине? Мне говорят, что это зависит от энергетической
наполненности эгрегора этой страны.

Война физическая – это проявление на физическом уровне энергии агрессии,
злобы, непринятия друг друга, которое накопилось в Душах людей, в ноосфере Земли,
в  политическом  эгрегоре  в  течение  многих  лет.  Иногда  много  десятков  лет  она
копится. Потом выходит на физический уровень через рождение на территории страны
Душ, которые развязывают и продолжают войну.

Чтобы они не могли действовать в стране, чтобы не было войны, необходимо
изменить эгрегор очищением, прощением. Прощение – это проявление Любви, без нее
конфликт будет усиливаться.  Это зависит не от правительства, а от народа в целом.
Если  правительство  или  народ  будет  действовать  без  поддержки,  то  это
малоэффективно. Потому что эгрегор уже образовался.

 
18:17 «Блат» в Межзвездном Союзе.



Максим: Существует ли в Межзвездном Союзе такое понятие, как «блат», «по
блату»?

Ирина: Надо  ему  сначала  объяснить.  МидгасКаус  говорит,  что  словарь
русского языка еще не распространился так широко.

Максим: «Блат»  –  это  преимущество  одного  индивидуума  перед  другим
индивидуумом для решения вопроса, либо для уделения ему внимания.

Ирина: Преимущество в чем?
Максим: Преимущество по отношению к другим. Кто тоже хочет либо задать

вопрос, либо получить ответ.
Ирина: Это трудно объяснить. Когда нужно решить какой-то вопрос, по каким-

то причинам его решают быстрее  для одного,  чем для другого,  кто не имеет этого
преимущества. Так примерно?

Максим: Да.
Ирина: Нет, это не совсем дружба. Это скорее в органах правопорядка.
Максим: Это протекция кого-то.
Ирина: Он говорит, что понял, о чем говорится. В нашей политической системе

и в системе исполнительного законодательства, в системе применения законов такое
невозможно, потому что наши законы предполагают обращение в какие-либо органы
автоматически.  Нет  личного  контакта.  Жители  подают  запрос,  и  автоматически,  в
порядке  очереди,  работники  социальных  служб  отвечают  на  эти  запросы.
Преимущество невозможно.

Максим: Понятно.
 
20:37 Смысл предсказания будущего.
Максим: Пишет  Михаил Гуляев:  "В чем смысл предсказания  будущего?  Не

проще ли его создавать на основе конкретно поставленной задачи?"
Ирина: Отвечает  куратор   ЛиШиони  с  планеты  Шимор  –  специалист  по

астральным  взаимодействиям.  Предсказание  будущего  в  нашем  понимании  –  это,
скорее,  не  его  догматизация,  что  так  должно  быть  и  никак  иначе.  Это  описание
вариантов будущего с целью его изменения. У вас есть наука футурология. У них нет
предсказания будущего, как гадания. У них - просчет вариантов.

Максим: Один из вариантов, который более проявлен.
Ирина:  Залиатар, который является футурологом, специалистом по просмотру

Ленты Времени,  не только смотрит самый вероятный вариант материализации этих
событий  в  будущем  на  физическом  плане.  Он  анализирует,  как  эту  вероятность
усилить или уменьшить, как влиять на нее.

 
21:56 Ченнелинги Секлитовой и Стрельниковой.
Максим: Вопрос такой. Насколько правдива информация в книгах Секлитовой

и Стрельниковой? Что может сказать Межзвездный Союз по этому поводу? Причем,
сказать  не один десяток раз. Еще раз повтори.

Ирина: Я  прочитала  одну  из  книг  Секлитовой  и  Стрельниковой.  Они  -
универсальные  контактеры,  но  (я  спрашивала  у  МидгасКауса)  их  основными
кураторами  были  представители  плазмоидной  цивилизации  с  системы  Сириуса.
Иногда они контактировали с гуманоидными цивилизациями и с Духовным миром.

Насколько  правдива  информация,  решать  вам.  Эта  информация  –  их  личная
интерпретация того, что они получили от контактов со всеми своими кураторами. Я
объясню. Информация схожа с Межзвездным Союзом, но есть отличия. Например, в
описании судьбы Душ людей, которые отошли от Бога.

Предполагается разделение на две системы: положительную и отрицательную.



Утверждается,  что Души, попавшие в отрицательную систему,  не могут вернуться к
Богу, их разбирают на части.

С точки зрения Межзвездного Союза, любой Дух бессмертен. МидгасКаус мне
объясняет, что мировоззрение в книге - это взгляд некоторых цивилизаций, которые
путешествуют в Духовный мир и смотрят Ленту Времени.

Они  смотрят,  например,  на  судьбу  какой-то  Души  и  им  виден  тот  вариант
будущего, когда она в течение многих воплощений не выходит с низких уровней. Они
считают такую Душу принадлежащей к отрицательной системе.

В Духовном мире не существует времени, они чувствуют это, как вечное там
пребывание.  Но,  когда  Дух  воплощается,  он  имеет  возможность  выйти  из  этой
отрицательной системы. Существует много примеров, когда Духи с нижних уровней
поднимались, например, Долорес Кэннон.

Максим: Дорогие  друзья,  наша  информация  не  противоречит  Секлитовой  и
Стрельниковой. Ее надо изучать более углубленно и понимать, о чем в ней говорится.

Ирина: Что  касается  смерти  Души,  что  ее  разберут  на  части.  МидгасКаус
говорит о том, что они пытались описать свою контактную информацию. Они поняли
это как  смерть  Души,  ее  разбор  на  части,  ее  уничтожение.  Но им передавали,  что
энергии, которые накопили в Душе отрицательные Духи, в следующем воплощении
будут  трансформированы в положительные.  Изменение  же Души в положительную
сторону они трактовали как смерть.

 
25:37  Исчезновение  геологической  экспедиции  инопланетян  на  планете

Лаагнус.
Максим: Ирина, просят галактическую новость.
Ирина: ЛиШиони хочет сказать о галактической новости.
(Говорит ЛиШиони) Здравствуйте, дорогие друзья! Я ознакомился со сводкой

галактических  новостей  совсем недавно  и  хочу вам сказать,  что  те  вещи,  которые,
возможно, привычны на вашей планете Земля, в силу некоторых обстоятельств, очень
редко  встречаются  в  Межзвездном  Союзе.  Поэтому  становятся  новостью  для  всей
Галактики.

Характерная галактическая новость, о которой я узнал и решил сообщить для
примера: если смотреть с Земли, то в созвездии Рыбы есть планета Лаагнус. На этой
планете  уже  90  лет  по  земному  летоисчислению  находится  база  двух  планет
Межзвездного  Союза  –  Гихора  и  Саамы.  Это  просто  база,  нет  цивилизации,  там
занимаются  геологическими  изысканиями.  Специалисты  меняются,  добывают
полезные ископаемые для своей планеты.

Мантия планеты состоит из очень редких соединений магния, теллура и прочих
элементов. Климат планеты очень суровый, она находится далеко от своей звезды.

Галактическая новость состоит в том, что уже четвертые сутки – биороботы,
которые там есть, по автоматической системе связи сообщили, что четыре обитателя
базы:  два представителя Гихора и два представителя Саамы ушли в геологическую
экспедицию в горы и не выходят на связь с биороботами. И там ухудшилась погода. С
Гихора и Саамы посылают корабль на поиски, которые осложнятся тем, что по закону
на их планетах не устанавливают при рождении биочипы для поиска.

Максим: Дорогие друзья, вы можете задать свой вопрос – внизу под этим видео
есть  ссылка на чат-телеграм,  называется  «Вопрос-ответ.  Прямой эфир».  Вы можете
вступить в этот чат и задать все свои вопросы, которые вам необходимы.

Ирина: Он говорит, что эта ситуация, которая, может быть, обычна для Земли,
для  Галактики  является  потрясающей  новостью и  большой редкостью,  когда  такое
происходит.  Тем более,  практически  у  всех цивилизаций  установлены биочипы,  по



которым мы можем найти потерявшихся.
 
29:02 Различия в информации разных контактеров.
Максим: Отлично.  Ирина,  подскажи,  пожалуйста,  почему  твоя  информация

противоречит информации других контактеров?
Ирина: В чем?
Максим: В чем-то противоречит. Почему?
Ирина: Мы  сейчас  разобрали  Секлитову  и  Стрельникову.  Говорили,  что

противоречит  информация.  Когда  начинаешь  разбирать,  видно,  что  мы говорим об
одном и том же, но с разных точек зрения рассматриваем один предмет.

Когда  читаешь,  например,  о  двух  системах  мировоззрения  –  язычестве  и
христианстве,  в  одном  написано:  «Бог  един»,  а  в  другом  -  «Богов  много».  Это
противоречит  друг  другу.  Если  мы начнем  рассматривать,  то  увидим,  что  там,  где
утверждается,  что  богов  много,  все  равно  есть  один верховный Бог,  который всех
создал. А там, где утверждается, что Бог един, у него есть помощники-Ангелы, светлые
Духи, которые могут быть названы его частями, его детьми и богами, по сути. То есть
говорится об одном и том же.

Максим: Ирина, будут ли у тебя полеты в другие галактики? Очень интересно
знать, есть ли точно такая же планета, как наша Земля?

Ирина: Точно  такой  же  планеты  ни  в  одной  Галактике  нет.  Лети  хоть  две
тысячи лет к самой дальней звезде. Как пела группа "Земляне", такой планеты мы не
найдем, она уникальна, как и любая другая планета. Наша Земля уникальна.

Что касается полетов в другие галактики, я спрашивала у Кирхитона, который
является моим куратором по физическим контактам.  Он сказал,  что пока мы будем
изучать  нашу Галактику,  хотя  бы те  цивилизации,  которые входят  в  Межзвездный
Союз. По правилам нужно писать вопросы, что я в полетах должна узнать. В другие
галактики  нужен  межгалактический  лайнер  с  другой  системой  энергетического
двигателя. Нужны веские причины, чтобы физически их посетить.

 
31:22 Цивилизация "Хамилия".
Максим: Существует  ли цивилизация  "Хамилия",  которая  дает  информацию

через контактеров.
Ирина: Существует.  Хамилия  –  это  не  одна  цивилизация,  а  совокупность

цивилизаций. В настоящее время с 9-го по 16-й уровень плотности.
Максим: Ребята,  предупреждаем,  что  мы  даем  информацию  по  данным

Межзвездного Союза. Вы можете прочитать об уровнях плотности: с 1-го по 59-й.
Ирина: То, что мы называем "с 9-го по 16-й уровень плотности", у них может

одним уровнем называться. Или 20-м называться.
Мы  используем  терминологию  Межзвездного  Союза.  Это  плазмоидные

цивилизации. Ко мне приходили контактеры с Хамилией. Через контактеров я с ними
общалась.

Там  совокупность  цивилизаций,  но  у  них  есть  цивилизация,  очень
приблизительно  напоминающая  нашу  столицу.  Если  так  можно  сказать  о
тонкоматериальной  структуре.  Это  самая главная  цивилизация,  которая  объединила
всю Хамилию. Цивилизация 11-го уровня плотности. Она находится в системе звезды
Денеб, альфа Лебедя.

Их цель, насколько удалось понять, повышение вибраций Земли. Они считают
свои миры высоковибрационными,  очень светлыми и божественными.  Поэтому они
желают, чтобы Души с третьего уровня плотности, после развоплощения, воплощались
у них. Мне было об этом сказано.



Максим: Они информируют, чтобы  люди стремились у них воплощаться?
Ирина: Они  искренне  считают,  что  их  миры  более  светлые,  более

высоковибрационные.  Они  признают  наш  мир,  как  свою  школу,  свой  урок.  Они
приглашают вас к себе на воплощение,  чтобы вы могли творить звезды, галактики.
Они - звездные плазмоиды того уровня плотности, который творит звезды, ядра звезд.

Максим: Понятно. Для нас они могут являться богами, в каком-то смысле.
Ирина: Мы много плазмоидов обожествляли.
 
34:06 Базы роботов.
Максим: Существуют ли планеты, полностью населенные роботами?
Ирина: Не планеты.  Есть  отдельные астероиды,  на  которых находятся  базы

роботов. Также есть космические корабли, как у Аштара Шерана - круглый корабль, в
несколько десятков километров в диаметре, которыми управляют роботы. Как база в
космосе.

 
34:32 Параллельные миры.
Максим: Есть ли параллельные миры с такими же людьми, как и мы?
Ирина: Физическими?
Максим: «Параллельные миры». Я не знаю, что она подразумевала.
Ирина: Параллель – это рядом. Рядом –  в каком смысле? По вибрациям или

как?
Максим: Ирина, вопрос поставлен так, как он поставлен.
Ирина:  (МидгасКаус  говорит)  Когда  я  задавал  вопросы  контактерам  о

параллельных  мирах,  как  они  их  понимают,  они  давали  свои  характеристики.
Характеристики плазмоидных миров, которые находятся рядом с физическим миром,
но на другом уровне плотности. Да, они существуют.

На Земле, по приблизительным расчетам, из тех плазмоидных миров, которые
мы открыли, на каждого Духа, воплощенного в тело третьей плотности, приходится,
примерно, 16-17 плазмоидов. Их называют Духами природы.

Мир Духов природы, мир стихий – это один из параллельных миров существ,
которые  живут  рядом  с  вами.  Вы  их  не  видите,  а  чувствуете.  Не  все  плазмоиды
чувствуют  людей,  не  все  знают о  вашем существовании,  как  не  все  люди знают о
существовании плазмоидов.

Некоторые заняты своими делами и не изучают мир третьей плотности. Есть те,
кто изучает и выходит с вами на контакт. Они приспосабливают органы восприятия
своего  тонкого  тела  для  того,  чтобы  воспринимать  через  астральный  мир  ваш
физический мир.

Максим: Откуда  появилась  йога,  и  кто  ее  принес  на  Землю?  Вы  можете
посмотреть наши видео на канале о йоге. У нас есть такое видео?

Ирина: Мы его  снимали?  О цигун  у  нас  точно  есть.  Был  вопрос  о  йоге,  я
помню.

 
37:05 Левашов - контактер.
Максим: Был ли Левашов контактером?
Ирина: У меня нет фото Левашова. Не могу его тебе показать. Сейчас, я его

представлю.  Им  фамилии  ничего  не  говорят.  Я  не  знаю,  какая  у  него  частота
энергополя. Это писатель.

(МидгасКаус говорит) Я помню, ты мне давала о нем информацию, показывала
видео. Да, он был контактером, но я с ним не знаком. По вибрациям я почувствовал,
когда Ирина смотрела видео, тот гуманоид, что с ним контактировал представитель



планеты Ташиг.
У него могли быть кураторы: плазмоиды, гуманоиды, из Духовного мира. В тот

момент он контактировал с планетой Ташиг, судя по вибрациям. Мы с ЛиШиони с ним
не знакомы.

 
38:17 Исцеление контактера.
Максим: Могут ли кураторы прийти на физический контакт, чтобы исцелить от

тяжелого физического заболевания?
Ирина: Мы  можем  помочь  энергетически.  Мы  можем  приходить  в

энергетических  телах.  На  физических  контактах  исцеление  нашими  технологиями
будет расцениваться как доказательство контакта,  которое при обнародовании этого
факта  может  принести  больше  вреда,  чем  сама  болезнь.  (Так   сказал).  Привлечет
внимание контактеров. Зависит от болезни, это первое.

Второе - мы всегда говорим контактеру, чтобы он осознал причину серьезной
физической болезни на духовном уровне. Помогаем ему энергетически, когда он это
сделает.

 
39:20 Дети Бога. Дети Сатаны.
Максим: Катерина задала очень интересный вопрос, я даже не знаю, как его

задать правильно. Что за братья-близнецы были зачаты 5 марта и должны родиться 25
декабря 2021 года? Один - сын Бога, другой – сын Сатаны. Межзвездный Союз ничего
не знает по поводу рождения от Бога и Сатаны?

Ирина: Мы все - сыновья Бога.
Максим: И все сыновья Сатаны?
Ирина: Сыновья Сатаны – это Духи, которые ему служат как Богу. Они еще

называются "дети Дьявола". Они отказываются от Бога, как от Отца, не признают его
власть, не признают его Любовь, не признают его право управлять жизнью всех миров,
несмотря на то, что он дает энергию для жизни.

Когда Дух отвергает Бога, к нему приходит Дьявол (показывает демонических
существ).  Они  берут  Духа  к  себе.  Это  как  служение  им.  Его  называют  "ребенок
Дьявола".

Как ребенок Бога признает Бога своим Отцом, авторитетом, так и Дух, который
творит зло и отказывается от Бога, уходит от Любви, считает Дьявола Богом. Поэтому
он и становится его ребенком. Усыновляется Дьяволом.

А кто родится на Земле, сын Бога или сын Дьявола – это очень абстрактные
вещи,  нужно  конкретно  спрашивать  у  той,  кто  так  считает  (у  кого  родится).  Надо
спрашивать ей у своего Высшего Я.

 
41:32 Обмен энергиями в медитации.
Максим: Интересный вопрос пришел в чат «Вопрос-Ответ. Прямой эфир»: "На

последнем  видео  канала  Контактерского  уфологического  центра  был  контакт  с
голосом,  который не  хотел говорить,  к  кому он  относится.  Он сказал,  что  Темные
очень хорошо подключаются к людям во время медитации и практик, что им это очень
нравится.  Много  людей  стали  практиковать  медитации.  Этим  упростили  задачу
подпиток энергией. Неужели это правда? Спросите, пожалуйста".

Ирина: Мы сначала несколько поясним вопрос.
Максим: В одном из эфиров Уфологического центра был контакт с каким-то

голосом, который не хотел называться, кто он. Он сказал, что во время медитации они
подключаются к людям и «питаются» ими.

Ирина: Ими?



Максим: Энергетикой людей. Самый простой способ – подключиться во время
медитативных практик.

Ирина: Во  время  медитативных  практик,  направленных  на  что?  Медитаций
очень много. На какой образ  направлены эти медитации?

Максим: Ирина, Татьяна не пишет, какие медитации. Она говорит, что во время
любых медитаций и практик.

Ирина: Любой  мыслительный  процесс,  связанный  с  эмоциями,  с
эмоциональным  реагированием,  с  возбуждением  чувств  в  сердце,  как  медитация,
размышление,  любая  духовная  практика,  связана  с  энергообменом  с  какими-либо
сущностями, которые находятся рядом.

Когда человек начинает повышать свои вибрации,  он виден в Астрале очень
далеко,  на  много  километров  (хотя  километр  –  условное  понятие).  Он  очень  ярко
светится.  Невоплощенные  Духи,  гуманоиды,  плазмоиды  (тонкоматериальные
сущности),  которые  находятся  неподалеку,  его  видят.  Они  видят  его  духовным
зрением, будто лампочка зажглась (показывает).

К  нему  начинают  притягиваться  те  сущности,  которые  соответствуют  этому
Свету.  Они стремятся  обменяться  с  ним энергиями.  Они заряжаются  этим Светом,
поглощают  эту  энергию,  если  она  им подходит.  Они  заряжают  и  человека.  У  них
энергообмен.

(Говорит  МидгасКаус)  Ты  помнишь,  Ирина,  когда  идут  контакты  с
плазмоидами, и твои ученики тоже скажут. Когда человек говорит плазмоиду: «Я тебя
благодарю и посылаю тебе Свет своей Любви» (такое занятие у нас было) - тому, кто с
ним контактирует, он посылает энергию Любви.

Когда  я  спрашиваю,  принимает  ли  эту  энергию  плазмоид?  Если  принимает,
значит -  высоковибрационный. Это подтверждается тем, что обратно приходит такая
же энергия. Ее принять необходимо. Она (эта энергия) может и мимо пройти, когда
человек зарядил плазмоида, но не зарядился сам.

Чтобы принять энергию, необходимо сделать вдох, с намерением распределить
ее  в  теле  и  сказать:  «Благодарю  и  принимаю,  люблю  и  благословляю.  Обещаю
направить эту энергию на развитие безусловной Любви». Пообещать, что эта энергия
не пойдет на деструктив.

Максим: Ребята, тщательно выбирайте преподавателя для медитаций. Потому
что медитациями сейчас  занимаются все,  кому не лень,  а  нормальных,  адекватных,
светлых преподавателей нужно поискать.

Ирина: Имеет значение,  если человек один медитирует.  Есть люди, которые
практики выполняют в одиночестве. Когда физически вы одни, это не значит, что вы
реально  одни.  Вокруг  вас  могут  находиться  десятки  сущностей  на  разных уровнях
плотности.

Вы  начинаете  медитировать  или  размышлять  о  светлом.  Мы  понимаем
медитацию, как расширение своего духовного сердца, как повышение вибраций, как
мысли о Свете. Не о тьме. Когда эти мысли о Свете, о Любви, о защите, о доверии
начинают в вас преобладать над другими мыслями, ваша жизненная энергия, которая
находится  в  эфирном  теле,  заряжается  ими.  Поэтому  эфирное  тело  источает  Свет,
начинает светиться белым светом (показывает).

Кто  на  него  придет?  Тот,  кому  Свет  подходит  по  вибрациям.  Питается  ли
существо вами? Питаться вами невозможно по законам энергообмена: когда плазмоид
возьмет в себя какую-то энергию, из него автоматически выйдет его энергия, из его
энергоструктуры.

Максим: Будет обмен?
Ирина: Да. Плазмоиды бывают разные. Низковибрационные плазмоиды смогут



взять  у  вас энергию только низких  вибраций.  Если  вы во время медитации будете
думать  не  о  Свете,  а  о  своих  страхах,  тревогах,  будете  вспоминать,  на  кого  вы
обижены,  раздражались,  перебирать  негативное,  могут  прийти  низковибрационные
плазмоиды.  Их вы подпитаете  энергией своего раздражения,  страха.  Они могут  это
усвоить. В ответ они пошлют энергию, которая войдет в вас, такого же качества, уж
какая есть.

 
48:26 Поиск информации в проекте «Кассиопея».
Максим: Дорогие  друзья,  вы  задаете  много  вопросов,  на  которые  уже  есть

ответы.  Откройте,  пожалуйста,  наш  канал  Ютуб,  наберите  по  ключевым  словам
вопросы. Я уверен, что вы найдете видео с ответами. Плюс ко всему, у нас есть группы
ВКонтакте, Одноклассниках, Фейсбуке, на Яндекс Дзен есть статьи.

Все,  что  вы  запрашиваете,  90% ответов  есть  в  опубликованных  материалах.
Изучайте, пожалуйста. Эфиры короткие, по одному часу, и мы не успеваем отвечать на
действительно  интересные  вопросы.  Потом  меня  начинают  обвинять,  что  я  задаю
неинтересные вопросы.

Ирина: У  нас  есть  таблица  тайм-кодов,  где  можно  задать  вопрос;  словарь
“Кассиопеи” в Телеграм, во всех чатах можно прочитать. Там есть ответы. В Таблице
тайм-кодов набираешь слово, будет номер, видео и минуты, где об этом говорилось.
Таблицей занимались наши дорогие волонтеры. Они собирают таблицу до сих пор.

 
49:34 Черная дыра.
Максим: Что будет, если попасть в черную дыру?
Ирина: Я  вспомнила,  что  отвечала  на  этот вопрос.  Любое  физическое  тело,

будь то корабль, звезда, человек, сначала распадется на отдельные атомы под влиянием
очень сильных гравитационных волн, которые есть внутри черной дыры. Черная дыра
– это скопление концентрированной гравитационной энергии.

Потом из атомов начнут выходить энергии первого и второго уровня,  до тех
пор, пока не останется только чистая гравитационная энергия, которая станет частью
этой черной дыры.

Максим: Спасибо. Дорогой Олег Гайдамак, именно под этим видео, которое вы
сейчас смотрите в прямом эфире, есть ссылка на чат «Вопрос-Ответ. Прямой Эфир».
Под другими, может быть, и нет, но под этим видео точно есть. Я его сам размещал для
того, чтобы вы могли присоединиться и задавать свои вопросы.

 
50:55 Климат на Луне до войны 12 тысяч лет назад. Базы на Луне.
Максим: А какой был климат на Луне до галактической войны 12 тысяч лет

назад?
Ирина: Луна  располагалась  между  Землей  и  Марсом.  На  ней  не  было

атмосферы,  растительности.  Вращение  вокруг  оси  было  другим.  Сейчас  она  одной
стороной повернута к Земле, а тогда вращалась вокруг своей оси.

Климат  не  слишком  отличался  от  того,  который  сейчас.  Были те  же  резкие
перепады. Температура днем могла достигать (МидгасКаус говорит) примерно 80-90°С
градусов из-за отсутствия атмосферы, которая защищает от солнечных лучей. Ночью
температура  опускалась,  примерно,  до  -80°С,  так  как  не  было  атмосферы,  которая
удерживала бы тепло. Резкие перепады.

Базы находились  под куполом  (показывают  большой прозрачный  купол,  как
город).

Максим: Есть ли базы на другой стороне Луны, которую мы не видим?
Ирина: Сейчас?



Максим: Да.
Ирина: Есть  база  18-ти  цивилизаций,  входящих  в  Межзвездный  Союз,  под

поверхностью.  Есть  база  Галактической Федерации Света,  в другом месте,  тоже на
обратной стороне Луны.

 
53:00 Переход Души в Духовный мир.
Максим: Переходя в Духовный мир, мы полностью соединяемся с Высшим Я?
Ирина: Да, конечно,  но не сразу.  Примерно через 40 дней для землян. Пока

Душа, та часть, которая была воплощена в тело, не освободится от остатков жизненной
энергии, которая была у нее при воплощении.

По вашим эзотерическим учениям, это период, когда распадается эфирное тело.
Но оно не распадается. Это всего лишь слово, за неимением аналогов названия этого
процесса на вашем языке.

Когда жизненная сила покинет Душу, происходит слияние. А пока не покинула,
Душа может общаться со своим Высшим Я примерно так же, как и в теле, только более
ясно. У них будет широкий канал.

Максим: Дорогие  друзья,  вы  можете  задать  свои  вопросы  в  чате  «Вопрос-
Ответ. Прямой эфир», ссылка есть внизу, в описательной части этого видео.

Ирина: В  Духовном  мире  нет  времени,  я  говорю  о  40  днях  по  земному
летоисчислению. На Земле пройдет столько дней,  для Духа же нет времени.

 
54:28 Время в Духовном мире.
Максим: Был такой вопрос: "Что значит "в Духовном мире нет времени"? Что

там тогда есть?"
Ирина: В Духовном мире есть личное субъективное время, то есть скорость

проходящих внутренних процессов. Скорость для каждого разная. Для кого-то может
пройти  одно  и  то  же  время  на  Земле,  например,  один  час.  А  для  Духов  этот  час
субъективно разный. Для кого-то он будет, как день, а для кого-то - секунда. То есть на
Земле как один и тот же час. Интересно.

 
55:11 Квантовый переход для Душ.
Максим: По поводу "разделения" Земли и ухода на старые низкие вибрации,

мы уже не раз говорили: никто из тела выходить не будет.
Ирина: Они  понимают  так:  когда  мы  пройдем  очередной  этап  квантового

перехода, будут воплощаться некоторые Души, которые готовы к этому переходу. А
тех, которые не готовы, наставники заберут в другие миры через развоплощение. Они
считают, что "заберут" – это значит, что тел не будет ни у кого. Такое понимание тоже
бывает.

 
55:55 Галактические войны в настоящее время.
Максим: Владимир  спрашивает:  "В  нашей  Галактике  много  ведется  войн

сейчас? Кто воюет? Галактики могут воевать друг с другом?"
Ирина:  У  нас  нет  данных,  что  целые  галактики,  которые  состоят  из  сотен

миллиардов звезд, могут воевать друг с другом. Там разные цивилизации. В настоящее
время в Галактике "Млечный Путь" никаких войн не ведется между цивилизациями.
Между разными цивилизациями нет войн.

Ведутся  войны  в  одной  звездной  системе,  локально.  Они  вышли  в  космос
вокруг  своей звезды,  но изолированы в своей звездной системе,  и за ними ведется
наблюдение.  Туда отсылаются миротворческие силы Межзвездного Союза.  Но если
они отказываются их принимать, то насилия не проявляют.



 
57:00 Как выяснить духовную причину физического заболевания? Память

Высшего Я.
Максим: С  11 лет  мучаюсь  воспалением на  коже.  Как себе  помочь?  С чем

начать работать?
Ирина: Я вас понимаю. Воспаление на коже имеет физические, энергетические

и духовные причины. Даже если вы долго страдаете от этой болезни, необходимо все
равно выяснить духовную причину заболевания. Пойти к своему Высшему Я. Можете
сами у него спросить: "Мое Высшее Я, какая духовная причина этой болезни, и как ее
устранить?"

Если  не  можете  воспринять  ответы,  такое  бывает,  следует  обратиться  к
мастерам Центра "Кассиопея". Они учились у нас, их много. Они принимают по записи
и помогут вам соединиться с Высшим Я.

Перед сеансом обязательно уточните свой вопрос: "Меня интересует духовная
причина заболевания кожи". Перед сеансом включите аудио или видеозапись.

Высшее  Я  даст  ответ  (вам  объяснят,  как  с  ним  разговаривать,  как  мысли
воспринимать),  обязательно спросите,  как устранить недуг  на духовном уровне,  что
требуется для восстановления физического тела. С ответом Высшего Я можно дальше
работать.

Максим: К  этому  же  вопросу.  Как  узнать,  был  ли  у  меня  контакт  с
инопланетянами? Какие-то смутные воспоминания имеются.

Ирина: Только Высшее Я точно знает, с кем у вас был контакт. Высшее Я – это
вы сами в Духовном мире. Мы его называем Высшим, потому что оно составляет 70%
энергии вашего Духа. 70% вас.

Высшее Я знает, что с вами происходило, у него не заблокирована память. Ему
невозможно заблокировать память чипами, технологиями. Оно хранит память о том,
что с вами происходило, и ответит на вопрос, с кем у вас был контакт, какова цель
контакта, для чего стерли память.

 
59:28 Воплощение МидгасКауса на Земле. Наука "Васту".
Максим: Кем был МидгасКаус, когда жил на Земле?
Ирина: (Говорит, что отвечал на этот вопрос). Я помню, что жил на Земле, но я

не исследовал свои воплощения, чтобы сказать точно. Он не интересуется этим.
Максим: А почему он этим не  интересуется?  У нас  все бы интересовались.

Почему у них никто не интересуется?
Ирина: Потому что сосредоточен на жизни на Эслере.
У меня есть воспоминания о жизни на Земле от моего Высшего Я. Я рисовал,

что-то  писал  (показывает  книги  и  картины).  Ученым был.  Показывает,  что  рисует
цветы и описывает их свойства.

Максим: Каким-нибудь биологом.
Ирина: Да. Но это было давно на Земле.
Максим: Что вы можете сказать о науке "Васту"? Из какого материала нужно

строить жилые дома и стены? В двух словах, что мы можем сказать?
Замечательная наука, читайте книги, там все написано. Я читал перед тем, как

начать строительство центров. Я читал и «Васту», и «Васту Шастра», и многое другое.
Класс! Все правильно говорят. Дома должны быть легкие, дышащие, из натуральных
материалов. Делайте по Васту, и все будет хорошо.

О других контактерах, их системах мы ничего говорить не будем. Мы никого не
заставляем нам верить или другим контактерам. Такие вопросы лучше не задавать.

 



1:01:30 Воплощение Души в клонированном теле.
Максим: Может ли Душа человека воплотиться  в клонированное тело с его

ДНК?
Ирина: Что значит воплотиться?
Максим: Допустим, взяли у тебя ДНК, тебя клонировали. Ирин стало две. Одна

Ирина умерла. Может ли Душа воплотиться в другую Ирину?
Ирина: Теоретически может, только если цель воплощения будет написана в ее

программе.  Если  ей  разрешат  Ангелы-консультанты.  Теоретически,  если  тело
выращено,  будет  аналог  рождения.  Это  не  будет  называться  «клонированием».  Это
будет  выращиванием детей.  Для этого она  должна пройти  очередь  на  воплощение,
определить цель воплощения. Теоретически возможно.

Но я в своей практике не встречал такие Души,  которые бы этого захотели,
когда оказались в Духовном мире. У них задачи пойти в другой мир, воплотиться через
других родителей.

Максим: Я задаю последний вопрос. Листаю вниз чат «Вопрос-Ответ. Прямой
Эфир». Вопрос, на который попаду, я зачитаю.

 
1:02:59 Информация из банка данных Душ.
Максим: Откуда  воплотилась  Душа  Нефертити?  Кто ее  семья,  ее  задачи  на

Земле? Где она сейчас воплощена?
Ирина: Нужно  с  ней  разговаривать.  Еще  раз  объясню.  Мои  кураторы  не

занимаются тем, что заглядывают в банк данных о каждой Душе. Они ученые, которые
находятся на Земле и контактируют, передают информацию Межзвездного Союза.

Все,  что  касается  других  Душ,  их  программ и  мест  воплощения,  они  могут
давать информацию только, во-первых, с разрешения этих Душ, с которыми они не
знакомы. Во-вторых, в том объеме, в котором эта Душа сама позволит.

 
01:03:49 Души  деструктивных сущностей.
Максим: Вселяются ли Души в деструктивных сущностей?
Ирина: В плазмоидов?
Максим: Человек спросил «в сущностей».  Может быть, надо объяснить,  что

есть "духовные сущности", есть тонкоматериальные сущности.
Ирина: Вселяется ли Дух в духовных сущностей, интересно. Если вы имеете в

виду паразитические плазмоидные цивилизации, конечно, вселяется. У них рождаются
те же самые Духи, которые идут на воплощение на тот или иной уровень плотности.

Где именно Дух воплотится, решает сам Дух совместно со своими Ангелами-
консультантами.  Если  он  должен  пройти  урок  в  какой-то  цивилизации,  ему  дают
задание воплотиться именно там. Если у него была склонность к паразитизму за счет
других людей, то Ангелы-консультанты после развоплощения видят эту программу в
его, как вы называете, кармическом теле. Мы называем видоизмененном ментальном.

Видя  программу,  они  могут  рекомендовать  Духу  воплотиться  в  той
плазмоидной цивилизации, которая проходит урок отказа от паразитических программ.
Когда  он  там  воплотится,  он  может  не  пойти  по  пути  Света,  отказаться  от  своей
жизненной задачи. Любой Дух свободен. Он может встать на деструктивный путь.

Максим: Как не пропустить следующий наш выпуск онлайн?
Ирина: Если у вас есть мобильный телефон, скачайте себе программу, которая

называется  "Блокнот-Напоминание".  В нем есть функция:  каждый день разделен по
часам.  Найдите  следующее  воскресенье,  20:00  по  Москве  и  напишите  «напомнить
событие». Будет звуковой сигнал.

Максим: Ребята, всем спасибо. До следующих эфиров. Огромное вам спасибо



за вашу поддержку!  Огромное спасибо всем людям, которые пишут благодарности.
Огромное спасибо всем контактерам, с которыми  мы гармонизируемся.

Если вы считаете, что наша информация противоречит информации от других
контактеров,  то  лучше задайте  вопрос другим контактерам,  почему их информация
противоречит нашей. Послушайте их ответ.

Мы можем  объяснить.  Стараемся  объяснять  любую  информацию,  исходя  из
своей  точки  зрения.  Многие  говорят:  «Ахинею  несут».  Кажется,  что  информация
противоречива,  но  она  осознанно  преподносится.  Сколько  контактеров,  столько
осознанных людей, которые будут вам преподносить информацию.

Проект "Кассиопея" готов гармонизироваться с любыми контактерами. Только
контактеры не готовы гармонизироваться  с  проектом "Кассиопея",  чтобы не терять
свою индивидуальность.

Ребята, всем пока. До следующего эфира, всем счастливо!


